

# Boric tras nueva ratificación de Maduro: “Estamos frente a una dictadura que falsea elecciones”

**VENEZUELA.** Sin embargo, no reconoció como ganador de las elecciones a González Urrutia. Kast pidió “que deje de tuitear y comience a liderar acciones concretas”.

Redacción

El miércoles se cumplirá un mes desde las elecciones presidenciales en Venezuela que, de acuerdo al líder del régimen, Nicolás Maduro, lo corroboraron en el puesto. Sin embargo, organismos internacionales han acusado irregularidades desde el mismo día de los comicios, debido a la ausencia de actas de sufragio. Ayer el Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) del país caribeño mantuvo a Maduro en el cargo y declaró en “desacato” al candidato opositor, Edmundo González. El Presidente Gabriel Boric escribió en X que “el TSJ de Venezuela termina de consolidar el fraude”.

“El régimen de Maduro obviamente acoge con entusiasmo su sentencia que estará signada por la infamia. No hay duda que estamos frente a una dictadura que falsea elecciones, reprime al que piensa distinto y es indiferente ante el exilio más grande del mundo, sólo comparable con el de Siria producto de una guerra”, agregó el Mandatario, quien hasta hace una semana se declaraba en espera de las actas de la votación.

Esto fue afirmado por Boric en la visita a Chile de su par brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, quien junto a su homólogo colombiano, Gustavo Petro, enarbolaron la idea de repetir los comicios en Venezuela, frente a lo que el chileno se manifestó en contra, pese a que Lula y Petro han sido citados por el Presidente como sus referentes en la izquierda latinoamericana.

El Mandatario sostuvo ayer que “Chile no reconoce este falso triunfo autoproclamado de Maduro”, y “seguro por nuestra postura recibiremos (como es costumbre) insultos por parte de sus autoridades”, ya que Boric y el gabinete han sido tratados de diversas formas por el Ejecutivo venezolano, incluso desde antes de la elección, debido a las pericias por el homicidio en Santiago del exteniente y refugiado político de aquel país, Ronald Ojeda, además de la presencia del



EL MANDATARIO PUBLICÓ SU MENSAJE AYER DESDE LA ARAUCANÍA, DONDE REALIZÓ DIVERSAS ACTIVIDADES.

## Venezuela responde: “Sumiso peón del imperialismo”, “ridículo sirviente”

La respuesta del régimen de Maduro a Boric no se hizo esperar y llegó anoche. “Los pueblos del mundo comprueban hoy lo que Chile notó hace tiempo: Boric es una pieza comprada por los EE.UU., cobarde y arrastrada a intereses que nada tienen que ver con los anhelos de los pueblos de Nuestra América ¡Cuánta falta hace en Chile un Salvador Allende!”, escribió el canciller venezolano, Yván Gil, en Telegram. “Hoy Boric pasa de ser el hazme reír de un continente, al más sumiso peón del imperialismo norteamericano, el mismo que ordenó estrangular a la economía de Chile para luego imponer a sangre y fuego la dictadura de Pinochet e instalar un régimen económico neoliberal, que aun hoy somete a los trabajadores bajo la mirada cómplice de su gobierno (...) Ridículo sirviente, no merece ningún insulto, sino la lástima que se le reserva a los que están destinados a ser algo peor que la nada”.

Tren de Aragua.

“No saben que, como decía (el poeta Vicente) Huidobro, ‘el adjetivo cuando no da vida, mata’, y ellos han asesinado la palabra democracia”, afirmó Boric. “La dictadura de Venezuela no es la izquierda”, añadió, siendo esta la primera vez que se refiere al régimen de esta forma.

### “RECONOZCA A GONZÁLEZ”

El diputado e integrante de la comisión de Relaciones Exteriores, Cristián Labbé (UDI), señaló que es “importante el cambio de postura que acaba de mostrar el Presidente Boric”, aunque “lo relevante ahora es que, a nivel internacional, el Mandatario siga el mismo camino de otros países y reco-

nozca a Edmundo González como el ganador”.

El Mandatario, afirmó el legislador, también debe “tratar de convencer a los presidentes de Brasil y Colombia de que el camino, en ningún caso, puede ser la repetición de los comicios”, como han señalado.

El líder republicano, José Antonio Kast, en tanto afirmó que “el Gobierno de Chile tiene que dejar de tuitear y tiene que comenzar a liderar acciones concretas, a nivel internacional, para evitar que la dictadura de Maduro se consolide”. El diputado de aquella tienda, Stephan Schubert agregó que “lo que cabe, sin lugar a dudas, es reconocer el triunfo de Edmundo González”.

El presidente del PC, Lautaro Carmona, junto a la diputada Carmen Hertz reconocieron el triunfo de Maduro, afirmación que causó discrepancias en La Moneda. Ayer, al cierre de esta edición, la colectividad aún no se pronunciaba sobre las palabras de Boric.

En paralelo, el secretario general del PS, Camilo Escalona, señaló que “acijo con emoción la condena del Presidente Boric”, a lo que se sumó el senador de la misma tienda, Juan Luis Castro, quien publicó que “lo felicito porque está representando totalmente al pueblo de Chile en esa opinión”.

El diputado Raúl Soto (PPD) destacó que “la posición del Presidente Boric ha sido, en relación a Venezuela, tremendamente correcta y valiente, (...) y el paso siguiente que espero Chile tome pronto es reconocer, por tanto, el triunfo del candidato opositor”.

El presidente de la comisión de Relaciones Exteriores en la Cámara, Vlado Mirosevic (PL), apuntó a que lo realizado por el TSJ fue “un intento de blanquear un fraude”, ya que “no se han entregado públicamente las actas, (...) por lo tanto, Chile ha mantenido una posición digna, una posición dura y yo espero que el Gobierno y el Presidente Boric se mantengan en esa posición”. ☞